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Ata no 46 de202l

Aos vinte e cinco dias mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Guto Bittencourt - PP, sob a Presidência
da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. A Senhora Presidente

colocou em apreciação e votação a Ata 45 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE
LEI90/2021 Institui o Regime de Previdência complementar no âmbito do Município de Lavras do Sul

- RS; Fixa o limite máximo pàra a concessão de aposentadorias e pensões pelo regime de previdência de

que trata o art. 40 da Constituição Federal; autoriza a adesão a plano de beneficios de previdência
complementar; acrescenta 5o ao art. 14 da Lei Municipal 3.32l, de 09 de juúo de 2014 e dá outras
providências. EXECUTIVO MLINICIPAL; REQUERIMENTO 3612021 Que seja encamiúado ao

Legislativo Municipal, por meio fisico ou digital, cópia das notas fiscais e empenhos comprobatórios da
execução da Emenda Impositiva destinada por este vereador à reforma das capelas do Cemitério
Municipal. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INDICAÇÃO 961202l Que seja estudada a
possibilidade do Executivo Municipal encaminhar a esta Casa Legislativa, PROJETO DE LEI criando
programa voltado à concientizaçáo sobre a menstruação que possibilite o fomecimento e distribuição
gratuitos, pelo Município, de absorventes higiênicos paÍa mulheres de baixa renda ou em vulnerabilidade
social. VEREADOR RENAN DELABARY - PP; INDICAÇÃO 97l2\2l Seja estudada a possibilidade
de rcalizar uma CAMPANHA DE CONCIENTIZAÇÃO, através de panfletos informativos, por exemplo,
sobre os devidos procedimentos pra a população embalar o lixo domiciliar. VEREADOR JULIANO
CONFISCO - PP; INDICAÇÃO 98l2}2l Seja estudada a possibilidade visando a instalação /construção
de uma lixeira de grande capacidade de armazenamento, em local estrategicamente estudada, e

esteticamente bem apresentada, na Praça das Bandeiras. VEREADOR DIMMY ALVES -PP; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO 25512021Que seja informado se há previsão para construção de uma boca de lobo
na Rua Samuel de Souza, esquina com a Rua Borges de Medeiros, próximo a rótula. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 25612021 Que seja informado, caso

efetivamente não tenha sido executada ate a presente data, qual a previsão para ser utilizada toda a
Emenda Impositiva do ano de 2020 encaminhada por este Vereador destinada para reformas no Cemitério
Municipal. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 25712021 Que seja
informado se serão instalados mais brinquedos n a pracinha localizada no Bairro Dr. Leonidas Calero
(Promorar) e se afirmativo, qual a previsão para instalação dos mesmos. VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 25812021 Se foi aberto recentemente processo
licitatório para aquisição de materiais de construção para as Secretarias de Obras e Transportes e

Assistência Social? VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE INFORMAÇAO 25912021 Já"

foram utilizados os valores que destinei através de Emendas Impositivas para auxiliar em reformas de

residências no interior do município? Em caso afirmativo, em qual localidade? VEREADORA EVA
MESA - MDB; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 26012021Ocorre no momento de materiais de construção
adquiridos através da última licitação ainda não terem sido entregues pela empresa vencedora do processo
licitatório? Em caso afirmativo, qual o prazo pa.ra a entrega dos materiais após frnalizada a licitação?
VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 26112021 Foi realizada durante o

ano 2021 até a presente data compra emergencial de material de construção? Em caso afirmativo, seja

enviado a relação dos materiais, valor total da compra e informação de onde foram e/ou estão sendo

utilizados Também em caso afirmativo, informar para
VEREADORA EVA MESA _ MDB; PEDIDO DE INFO

qual Secretaria foi realizada a compra.
26212021 Seja informada a esta

Casa Legislativa se existe alguma previsão, em curto prazo, de Ginásio Municipal de Esportes

Fernando Pellizzer Teixeira, como por exemplo, pintura, s nas ianelas e melhorias nos" Ef§=b
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iniciativa.
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condolências ao Vereador e colega Nenê Brito pela perda de sua Tia extensivo aos

seus familiares. Inforrnou os nobres colegas que na próxima semana haverá feriado, a sessão será

realizada na quinta-feira dia quatro de novembro do corrente ano às 13:30. Ordem do dia:
REQUERIMENTO 36/202I Que seja encaminhado ao Legislativo Municipal, por meio fisico ou digital,
cópia das notas Íiscais e empenhos comprobatórios da execução da Emenda Impositiva destinada por este

vereador à reforma das capelas do Cemitério Municipal. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT.
Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 9612021 Que seja estudada a possibilidade do Executivo
Municipal encaminhar a esta Casa Legislativa, PROJETO DE LEI criando programa voltado à

concientização sobre a menstruação que possibilite o fornecimento e distribuição gratuitos, pelo
Município, de absorventes higiênicos para mulheres de baixa renda ou em vulnerabilidade social.

VEREADOR RENAN DELABARY - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 98l2OZl Seja
estudada a possibilidade visando a instalação /construção de uma lixeira de grande capacidade de

arrrrazenamento, em local estrategicamente estudada, e esteticamente bem apresentada, na Praça das
Bandeiras. VEREADOR DIMMY ALVES -PP. Aprovado por unanimidade. Considerações Finais:
Vereador Clemar Biaggi - PTB justificou sobre a sua ausência nos dois eventos que oaorreram no final de

semana em Lavras do sul. Disse que mesmo vacinado temos que nos cuidar. Falou da sua ausência e parabenizou o
CTG Marcos das Águas. Falou sobre os pedidos apresentadas e as respostas recebidas do Executivo. Vereador
Adilson Seixas - PDT disse que respeita a forma que o colega vereador Careca atua, mas que respeite a forma com
que atua nessa casa. Vereador Dimmy Alve - PP desejou uma ótima semana a todos, e disse ate a próxima sessão.

Vereador Guto Bittencourt - PP agradeceu a palavra. Yereador Renan Delabary- PP disse que foi uma sessão

com vários assuntos para debater, e registrou que esteve juntamente com o Vereador Guto Bittencourt no lo
Rodeio Artístico CTG Marcos Das Águas, onde relatou sobre o Rodeio e parabenizou o CTG. E desejou
melhoras aos colegas vereadores Juliano e Neto e que logo retornem as suas atividades. A vereadora
Presidente Eva Mesa- MDB parabenizou o CTG Marcos das Águas e cumprimentou o vereador Renan Delabary -
PP por ter participado do Rodeio. Logo desejou a todos para que retornem para suas residências com a proteção de
Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em
áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo
mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul,25 de outubro de202l.
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